

三勲小だより



平成29年9月5日(火)

<2学期が始まりました>

長かった夏休みが終わり、学校に子どもたちの笑顔が戻ってきました。きっと元気に、楽しく充実した毎日を過ごしたことだと思います。大きな事故もなく安全に過ごせたことも何よりです。地域や保護者の皆様が、休み中も子どもたちを見守り、声をかけてくださったお陰だと思っています。ありがとうございました。

さて、これから始まる2学期は、一年の中心となる学期です。落ち着いて学習に取り組み、力を伸ばしていくとともに様々な行事にめあてをもって臨み、大きく成長することができるようにしたいと思います。また、日々の生活の中で人として大切な思いやりや規範意識などもしっかりと育てていかななくてはならないと考えています。

耐震改修工事は休み中に急ピッチで進みました。工事や検査が完全に終わるのは来年3月の予定です。1学期と様子が変わっていて子どもたちは驚いたことと思いますが、学校としては子どもたちの安全と、音や震動などについての学校生活へのできる限りの配慮をお願いしているところです。地域や保護者の皆様にもいろいろとご不便をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

<2学期の主な行事>

- 9/13(水) 三勲祭り
- 9/15(金) 2年校外学習(県立図書館)
- 9/17(日) 三勲学区運動会(操山中)
- 9/26(火) 参観日
- 9/27(水) 1年昔遊びの会
- 9/29(金) 3年校外学習(和菓子工場他)
- 10/ 3(火)~4(水) 6年修学旅行
- 10/ 5(木) 2年校外学習(シティミュージアム)
- 10/ 6(金) 友愛セール
- 10/11(水) 5年校外学習(三菱自動車工場)
- 10/12(木) 1年校外学習(池田動物園)
- 10/25(水)~26(木) 4年山の学校
- 11/ 2(木) 6年能校内発表会
- 11/ 9(木) 6年能後楽園発表会
- 11/11(土) 学習発表会(1年~5年)・参観日(6年)
- 12/ 1(金) 参観日
- 12/19(火)・20(水) 短縮4校時・個別懇談
- 12/21(木) 町別児童会・短縮5校時・個別懇談
- 12/22(金) 2学期終業式



3学期始業式 1/9(火)

<始業式の校長の話>

いよいよ2学期が始まりました。元気な皆さんの顔を見て、校長先生はとてうれしく思います。

1学期の終業式で、校長先生は、早寝早起きをした、交通事故に遭わないように気をつけたり、夏休みでなくてはなくてはできないことにすすんで取りくんだりしましょうねとお話しましたがしっかりとできましたか。頑張ったことをまた校長先生に教えてください。

さて、これを見てください。これは何でしょう。そうです、アサガオです。でも普通のアサガオではありません。このアサガオは宇宙旅行をしたアサガオの種から咲いた花なのです。



今から7年前に山崎直子さんという人がスペースシャトルディスカバリー号に乗って宇宙に行きました。その時にアサガオの種を持って行き、一緒に宇宙旅行したその種を東日本大震災で被害を受けた福島の子どもに贈りました。福島の子どもたちはそれを大切に育ててきれいな花を咲かせました。これはその宇宙アサガオの花から取れた種から咲きました。去年朝礼でお話しましたが今年こんな美しい花を咲かせたのです。

山崎直子さんは皆さんと同じ小学生の時に望遠鏡で月のクレーターや土星の輪などを見たことで宇宙が好きになり、宇宙飛行士をめざして猛勉強しました。そして、その時に希望した世界中の864人の中から3人しか選ばれない宇宙飛行士になったのです。

選ばれた後も、宇宙に行くために冷凍室より冷たいマイナス20度の原野で訓練を受けたりもしました。努力に努力を重ねて子どもの頃の夢を実現させたのです。またこの宇宙アサガオには、アサガオをあげた人、もらって大切に育てた人たちの優しさが詰まっています。三勲小学校でも花がなかなか咲かなかったので、先生たちが肥料をやったり水をやったりして一生懸命に育てたのですよ。

そこで、この宇宙アサガオに因んで、2学期には、「努力」と「優しさ」ということを皆さんに頑張ってもらいたいと思います。2学期はとて長く今から12月まであります。学習発表会などの大きな行事もあります。宇宙飛行士になった山崎さんのように、めあてを決めてこつこつと努力してみましょ。勉強、係や当番、委員会、そうじ、自分の役割など、自分のしなくてはいけないことに自分から取り組んでこつこつと努力する人は、これから後、苦しいことがあっても乗り越えて自分の力を伸ばすことができる人です。山崎さんのように、自分がやりたい仕事にも就くことができるようになりますよ。

また、友達や家族、出会った人に自分から進んで優

しくすることも、大切にしてほしいと思います。この人は好きだから仲よくするけどこの人は嫌いだから意地悪をするというのではなく、誰にでも優しく親切にできるといいですね。いろんな人に優しくできる人の心の中には、このアサガオのようなきれいな花が咲くことでしょう。

では、「努力」と「優しさ」を大切に、今日から始まる2学期を素晴らしいものにしていきましょう。宇宙アサガオは北館の玄関前に並べていますから、また見てくださいね。これで校長先生のお話を終わります。

<後楽園幻想庭園 風鈴オブジェ>

三勲小学校の3・4・6年生が後楽園から依頼を受けて、1学期に風鈴に絵を描き、短冊に将来の夢などを書いて思い思いの風鈴を作成しました。幻想庭園開催中、この風鈴は「風鈴オブジェ涼の小径」と名付けられたコーナーで、ライトに照らされ、涼しげな音色を響かせていました。暗い中に浮かび上がった色とりどりの風鈴は本当にきれいで、多くの方が足を止めて見入ったり音色を楽しんだりしておられました。



<三勲小の一部>

耐震改修工事の8月末の様子です。ブレースという部材をたすき掛けに取り付けることで、地震の際などに柱と梁の接合部が変形するのを防ぎ、構造上の強度をもたせることができます。



↑ 体育館に既に付けられているブレース